



## Francisco Javier Orduña, nuevo consejero de Zahonero & Sánchez

El despacho **Zahonero & Sánchez** ha incorporado al exmagistrado del Tribunal Supremo **Francisco Javier Orduña** como *of counsel* del bufete. Considerado como uno de los juristas más innovadores en el campo del Derecho Privado, el nuevo consejero de Zahonero & Sánchez ha realizado aportaciones esenciales al mundo del derecho a la contratación en España.

En este sentido, **sus contribuciones** a aspectos tan relevantes como la cláusula rebus, el cumplimiento esencial o el principio de transparencia **han resultado de gran importancia para modernizar estos aspectos del Derecho**. Precisamente en fechas recientes *Economist & Jurist* publicaba un [interesante artículo](#) de Francisco Javier Orduña sobre la transparencia como valor empresarial del siglo XXI.



Los socios de Zahonero & Sánchez con el profesor Orduña. (Foto Zahonero & Sánchez)

Según aseguran desde el bufete, con la incorporación de este jurista pretenden “**dar respuesta a los retos actuales que plantea la sociedad, desde la excelencia y la alta**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |